

Affaires extérieures. Souhaite qu'on n'annonce pas tout de suite la levée de l'embargo sur le charbon russe..... 337

265. 9 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte d'en reporter l'annonce au 12 septembre..... 338

266. 28 oct. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite des négociations, notamment pour le bœuf, le lard et les produits laitiers..... 339

267. 29 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Informe le Premier ministre des vues du Cabinet sur le bétail et le préambule de l'accord..... 341

268. 31 oct. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Le Premier ministre traite d'un accord sur le bétail, en perspective..... 342

269. 20 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre d'Australie.* Consent à retarder jusqu'à janvier le départ de la délégation..... 342

1937

270. 4 janv. *Le Premier ministre au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Traite des problèmes relatifs à l'accord commercial entre Ottawa et Londres..... 343

271. 9 janv. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au Premier ministre.* Envoie, en réponse, un memorandum et une note sur des entretiens préliminaires à des négociations commerciales avec les États-Unis 347

272. 11 janv. *Le Premier ministre au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Donne son appréciation des propositions britanniques; désire faire état de l'accord de principe dans le discours du trône, le 14 janvier.... 351

273. 14 janv. *Le Premier ministre au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Fait savoir qu'il en sera question dans le discours du trône; traite de la durée de l'accord.... 354

274. 27 janv. *Le Premier ministre au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Accepte la durée de l'accord proposée par Londres; décrit les procédures législatives de mise en œuvre; prévoit la signature et la publication de l'accord..... 355

Affairs. Hopes Canada can delay announcement of end of embargo on Russian coal.. 337

265. Sept. 9 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Agrees to delay above announcement until Sept. 12..... 338

266. Oct. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Deals further with trade negotiations, especially on beef, bacon, dairy products.. 339

267. Oct. 29 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Informs Prime Minister of Cabinet's views on cattle and preamble to Agreement..... 341

268. Oct. 31 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Prime Minister reports on prospects for cattle agreement..... 342

269. Nov. 20 *Secretary of State for External Affairs to Australian Prime Minister.* Agrees to delay until January sending trade delegation..... 342

1937

270. Jan. 4 *Prime Minister to British High Commissioner.* Discusses problems relating to Canada-Britain Trade Agreement..... 343

271. Jan. 9 *British High Commissioner to Prime Minister.* Encloses memorandum replying to preceding letter and a note on exploratory talks regarding trade negotiations with United States..... 347

272. Jan. 11 *Prime Minister to British High Commissioner.* Indicates attitude toward British proposals; hopes agreement in principle may be referred to in Throne Speech on Jan. 14..... 351

273. Jan. 14 *Prime Minister to British High Commissioner.* Informs that agreement in principle will be mentioned in Throne Speech; discusses term of Agreement..... 354

274. Jan. 27 *Prime Minister to British High Commissioner.* Assents to term of Agreement suggested by British; describes legislative procedure for implementation; deals with signing and publication of Agreement..... 355